

## Gemeinsames Projekt des BORG Grieskirchen mit jungen Menschen des Vereins "Schädel-Hirntrauma Lobby"

Der **Verein „Schädel-Hirntrauma Lobby“** vertritt die Interessen von Menschen mit erworbenen Hirnschädigungen und deren Angehörigen. Er steht diesen Menschen in ihrer äußerst schwierigen Situation zur Seite und ist für sie eine Anlaufstelle für Fragen, Sorgen und Ängste. Gerade im Alltag ist es für diese Betroffenen wichtig, nicht alleine gelassen zu werden.

Da in diesen beeinträchtigten Personen gerade im kreativen Bereich viel Entwicklungspotential steckt, kamen die Professoren **Mag. David Geretschläger** und **OStR. Mag. Hans Hilzensauer** auf die Idee, dass junge Menschen dieses Vereines mit unseren SchülerInnen des bildnerischen Zweiges gemeinsam Kunst (ev. ein Bild) entwickeln könnten. In der **7c-Klasse** meldeten sich sofort sechs SchülerInnen und so wurde gemeinsam mit der Vertreterin des Vereines Frau Hausjell das Projekt geplant.

Am 6. Juli 2015 traf man sich in den Räumlichkeiten des B52 in Wels.



Es entwickelte sich sofort eine entspannte Atmosphäre und auf den beiden Leinwänden entstanden interessante Bilder, die in unserer Schule einen Ehrenplatz bekommen werden.

Beim Resümee stellten die jungen Menschen des Vereines fest, dass dieses Projekt für sie eine tolle und einzigartige Erfahrung ist und sie stolz auf das Ergebnis wären. Eine Schülerin des BORG bemerkte, sie sei sehr beeindruckt, dass diese Menschen, die doch vieles durchgemacht hätten, so gut drauf seien. Prof. Geretschläger erklärte, dass er von den beiden Bildern begeistert sei.



Und die Vertreterin des Vereines SHT-Lobby meinte, dass gerade solche Projekte für die emotionale, soziale und geistige Entwicklung

besonders wichtig seien. - Alle gingen mit einem Lächeln auseinander und waren stolz, miteinander etwas Schönes, Beeindruckendes geschaffen zu haben.

*-hiz.*

Alle Fotos in einem zip-Ordner (ca. 8,4 MB) zum Download und Ausdrucken:

**hier.**